
※ホームページにもトピックスを掲載しています。ぜひご覧ください。
　市ホームページ　https://www.city.kikuchi.lg.jp/

※��イベント当日は、市広報や市ホームページ、各種媒体などへの掲載のほか、市のPRのために
撮影や取材を行うことがあります。撮影、取材へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。

作業をされた生徒のみなさん、
ありがとうございました。文化
会館を利用される際は、鮮やか
な花をお楽しみください

　菊池農業高校の生徒５人が、菊池市文化会館の花壇の
花を植え替えました。小雨の降る中でしたが、昨年11月に
植えた花や雑草などを取り除き、花壇をきれいにして、マリー
ゴールドやセンニチコウなどを手際よく植え替えました。

生徒が文化会館の花壇を植え替え
6月14日　菊池農業高校

大森さん（中央㊨）は「子どもたちに菊池川の自然の素晴らしさを感
じてほしい」と話しました

　日本野鳥の会の会員・大
おお

森
もり

正
まさ

人
と

さん（熊本市）が菊池川に
生息する野鳥や昆虫、自生する草花などの撮影記録をDVD
にまとめ、市に寄贈しました。DVDは小学校へ配布する他、
図書館のデジタルア－カイブに掲載します。

菊池川の動植物の記録を寄贈
7月21日　日本野鳥の会

中山会長（中央㊨）は「市のために役立ててほしいです」と話しました

　菊池ライオンズクラブ（中
なか

山
やま

竜
りゅう

一
いち

会長）が市内小中学校
への図書カードの寄贈や、菊池公園の園路をコンクリート
舗装するなどしました。これは同クラブの６０周年記念事業
の一環で行われたものです。

設立６０周年記念事業で市へ寄付
5月25日　菊池ライオンズクラブ

隈府小６年の城
じょう

千
ち

草
ぐさ

さんは「初めて会ったけど、今まで交流があった
かのように仲良くできました。とても楽しかったです」と話しました

　宮崎県西米良村の村
むら

所
しょ

小学校の児童が隈府小を訪問。
コロナ禍の影響もあり、久しぶりに対面での交流となった両
校ですが、交流会で親睦を深め、最終日には村所小の児童
が伝統ある神楽体操を披露しました。

西
にし

米
め

良
ら

村
そん

の子どもたちと交流
７月14・15日　隈府小学校

北
きた

島
じま

悠
ゆう

子
こ

政策企画部長㊨が柴
しば

田
た

浩
ひろ

史
ふみ

代表取締役㊧に感謝状を贈
呈。同社は昨年に引き続き、２回目の寄付になります

　建設全般の調査・計画・設計などを行う株式会社熊本建設
コンサルタント（熊本市）が、市に企業版ふるさと納税を寄付
しました。地方創生プロジェクトへ寄付をした場合に税控除
が行われる仕組みで、寄附金は防災士育成事業へ活用します。

昨年に続き企業版ふるさと納税を寄付
７月13日　株式会社 熊本建設コンサルタント

今後は博多大丸で行われる物産展への出展をとおして、市の情報や
魅力を発信していきます

　博多大丸は平成30年から九州・沖縄の119市と協力しな
がら情報を収集・発掘し、その情報を広く紹介する「九州探
検隊プロジェクト」に取り組んでいます。今回、博多大丸を
本市の「情報発信アンバサダー」として認定しました。

博多大丸をアンバサダーに認定
６月21日　株式会社 博多大丸

森さん㊧と歌丸さん㊨。菊池警察署で伝達式が行われ、堤
つつみ

信
しん

二
じ

菊池
警察署長から表彰状が授与されました

　菊池地区少年警察ボランティア連絡協議会の森
もり

佳
よし

子
こ

さん
（正院町）は県防犯協会連合会会長などから、歌

うた

丸
まる

敬
けい

二
じ

さん
（下水次）は県警察本部長などから、表彰を受賞。２人は長
年、青少年の安全のため尽力されています。

市民２人に表彰状を贈呈
７月18日 多年にわたる功労をたたえて

宮さんは「農業のイメージアップのために、今後もさまざまなイベン
トを企画していきたいです」と語りました

　田植え前の田んぼに入ってサッカーをする「田んぼPK大会」
が龍門地区で開催されました。農業をエンターテイメント化
したいと市内外で活動する宮

みや

海
うみ

彦
ひこ

さん（岩平）が主催。参加
者は水の張った田んぼに入り、サッカーを楽しみました。

大人も子ども泥まみれ「田んぼPK」
7月17日　農業 × エンタメ

市内の「ひのくにスマイル食堂」に同校の生徒が参加している縁で、
高校での開催が実現しました

　健康的な食の知識を身に付けてもらおうと、菊池女子高
で講座が開催されました。製薬会社「アストラゼネカ」と認
定 NPO 法人「全国こども食堂支援センター・むすびえ」が
協働で取り組む事業の一環で行われたものです。

病気を防ぐ食生活を学ぶ
６月20日　菊池女子高校

同校では参加者にモニターになってもらい、段ボールコンポストの
データ収集や分析を行って、さらなる進化につなげていく予定です

　「きくちプラフリ月間」の一環で、段ボールコンポスト作り
のワークショップを中央公民館で開催しました。このコンポ
ストは竹を粉砕した竹チップを使って生ごみを分解できるも
ので、 菊池農業高校発案で昨年から取り組んでいます。

竹チップの段ボールコンポスト作り
７月23日　中央図書館
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委員（隈府地区・１期目）、石
いし

本
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こ

副会長（七城地
区・３期目）、生
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田
た

博
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隆
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会長（泗水地区・３期目）、水
みず

上
かみ

兼
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司
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委員（旭志
地区・３期目）、上
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田
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委員（西寺地区・１期目）

　菊池警察署で定例会が開催され、犯罪や交通事故の発生
状況、飲酒運転取締りの質疑などについて情報共有しまし
た。同協議会の委員は市の安全安心のため、警察活動の理
解や地域住民の意見を把握する活動当に取り組んでいます。

安心して暮らせるまちを目指して
６月２７日　菊池警察署協議会

湧士さん㊧は、「今後も技術に磨きをかけて、子どもたちに夢と希望
を与えられるよう頑張っていきたい」と抱負を語りました

　北原区出身でバドミントン選手の田中湧士さんに、市から
特別表彰が贈呈されました。今回の受賞は、国内最高峰の
全日本選手権大会優勝をはじめ、数々の国際大会や国内大
会で上位成績を収められた功績に対するものです。
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士
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さんに市から特別表彰
７月20日　数々の功績をたたえて
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